

Esta relación es un muestreo de algunos de los sistemas de control de horarios que ofrece el mercado y se realiza a modo de ejemplo sin ninguna pretensión comercial.

TimeWork

Es una solución de control de horarios muy útil para aquellas empresas cuyos empleados trabajan con un ordenador, un smartphone o un tablet. Además del control de las horas de inicio y fin de la jornada, vigila la actividad real de la jornada, la calidad del trabajo, las pausas, etcétera, por lo que se convierte en una herramienta que también mide la productividad de los empleados.

Como en el caso anterior, el coste de la aplicación es de pago por uso, se almacena en la nube y se instala en minutos sin necesidad de hardware adicional. Luego los informes que nos ofrece se pueden exportar a una hoja de cálculo o un PDF. Lo malo es que en sectores donde el empleado no está toda la jornada delante del ordenador no explotamos todo su potencial.

IntraTime, sencillo control desde el teléfono o el ordenador

IntraTime tiene su valor en la sencillez. Funciona a través de una app que instalamos en el smartphone y que realiza el registro de entradas, salidas, pausas y descansos. Quizás es una buena solución para combinar con un sistema de control de horarios más tradicional, con un dispositivo de hardware tipo SafeScan en la oficina central, mientras que IntraTime puede ser la mejor solución para los empleados móviles. La información se almacena en la nube y el pago se realiza también en función del número de empleados.

SystemPin, control horario por huella o proximidad

SystemPin es otra solución muy completa pensada para utilizarse con un terminal de control, donde el empleado introduce su PIN, huella o tarjeta de proximidad. Aunque su software parece algo anticuado en lo que respecta a su aspecto, es muy versátil en lo que respecta a su configuración. Dispone de un portal web donde el empleado puede ver todos sus horarios y controlar las entradas y salidas del mes. Quizás una de sus carencias sea no disponer de una app móvil para usuarios en movilidad.

Por lo que respecta al hardware, se adapta a gran cantidad de terminales diferentes, por lo que se puede elegir en función de las necesidades de la empresa. También ofrece la posibilidad de tener el terminal de registro en alquiler, una opción interesante si no se desea hacer un desembolso tan alto al poner en marcha el servicio.

VIGILANT

App VIGILANT PERSONAL, está diseñada para todas esas empresas que tienen operarios desplazados y no pueden llevar un registro diario de la jornada ya que no pasan por la oficina.

Con **App VIGILANT PERSONAL** es muy sencillo llevar un registro de las horas trabajadas, el operario se lo instala en su móvil y puede registrar su jornada laboral accediendo con su usuario y contraseña, realizando el marcaje manualmente allá donde esté. La App enviará en tiempo real el marcaje a la plataforma online, con la posición GPS, fecha, hora y el centro de trabajo donde se realice el marcaje. Desde cualquier lugar al administrador puede sacar informes en PDF y EXCEL del total de horas trabajadas por cada operario y quedarán guardadas en la nube durante el tiempo que sea necesario pudiendo exportar y hacer copias de seguridad en el caso de que se prefiera.

El sistema dispone del **PORTAL DEL EMPLEADO** donde cada trabajador podrá acceder a su plataforma en internet para consultar sus horas realizadas, además, podrá realizar marcajes manuales desde la web

Sesame, control de horarios a través del smartphone

Sesametime es un servicio que nos facilita un control horario a través de una aplicación online y una app para móviles. La gran ventaja es que no importa donde se encuentre nuestro empleado en ese momento, pudiendo marcar la entrada o salida de ese día y llevar un registro claro. Tampoco necesita un hardware adicional, como sería un lector de huellas o un control de fichajes en el que se introducirá nuestra clave.

Es muy sencillo de utilizar y su coste es mensual, dependiendo del número de trabajadores será mayor o menor. Como ventaja añadida, el empleado puede utilizarlo para solicitar vacaciones o tener el cuadrante, gestión de bajas, exportación en ficheros CSV, etc. Quizás lo mejor es lo sencillo que resulta la gestión para recursos humanos, tanto para la obtención de datos como para revisar cualquier posible incidencia de fichaje.

Cuorent: Sistemas de control de accesos, presencia y control de rondas

Control de presencia

Engloba todos aquellos productos que se utilizan para realizar el seguimiento de la jornada laboral de los trabajadores, y se dividen en dos tipos:

Controles biométricos: Este tipo de dispositivos utiliza la huella dactilar o reconocimiento facial para realizar su función de control de presencia.

Controles no biométricos: Utilizan tarjetas de proximidad y de banda magnética para registrar la fecha y la hora de los movimientos.

Controles de accesos

La función de este tipo de dispositivos consiste en autorizar el paso a través de determinadas puertas o equipamientos como barreras o tornos. Utilizan únicamente terminales biométricos para controlar el acceso de los empleados o personas autorizadas.

Todos los sistemas de control se componen de terminales de captura de datos y aplicaciones de tratamiento de datos de alta fiabilidad, específicos para la función que realizan. En algunos casos, sin embargo, en los controles de presencia y de accesos combinados pueden utilizarse los mismos dispositivos.

SafeScan, lectores de huellas para controlar los horarios

En el caso de SafeScan, su solución de gestión de control de horarios está orientada a utilizar un hardware específico en cada centro de trabajo. Se trata de un lector donde los empleados van a marcar su entrada y su salida, ya sea por código, control de presencia o la huella dactilar. Se pueden instalar diferentes lectores para varios centros de trabajo.

En estos casos es importante tener claro cómo se van a recoger los datos. Una opción es utilizar un lector que los guarde y periódicamente alguien de la empresa pasa por los distintos centros y los extrae a través de un USB. Más interesante es utilizar un terminal conectado a la red que puede volcar los datos a la central cuando se soliciten y siempre que tenga conexión a Internet. Para la gestión de horarios, incidencias, informes, etcétera, es básico poder tener los datos cuanto antes. A nivel de costes, puede ser la mejor solución para las empresas con mayor volumen de personal.

Time Laboris

Es una aplicación informática eficaz, intuitiva y sencilla que le va a permitir gestionar todas las tareas relacionadas con el registro y control horario de los trabajadores de su empresa a través de 3 sistemas

Ordenador

Podrá acceder indentificándose con su nombre de usuario y contraseña.

Móviles y Tablets

Instalando la aplicación disponible en las plataformas IOS y Android.

Lectores de Huellas

Con un dispositivo físico de huella dactilar ubicado en el Centro de Trabajo.

Time Laboris es fácil de manejar y es accesible en cualquier momento desde cualquier lugar que, además, de a trabajadores y empresas, va dirigida a asesorías que gestionen el registro, la gestión y el recuento de horas de los empleados de una entidad.

Además, la geolocalización de cada fichaje permite conocer también en qué se emplea el tiempo.